



Jules Domche dit n'avoir aucune honte à assumer la proximité qu'il a avec Maurice Kamto, leader du MRC.

Le directeur de la télévision panafricaine Vox Africa, était ce matin sur ABK, une radio privée qui émet depuis Douala sur 89.9 Fm. Il a été soumis aux questions de Luc Ngatcha sur le positionnement de son média au regard de l'environnement sociopolitique du Cameroun, mais aussi sa proximité avec l'opposant Maurice Kamto.

Le tout premier présentateur vedette de l'émission l'Arène sur Canal 2 International s'est montré clair, inutile de le considérer comme un journaliste de l'opposition juste pour son amitié avec Maurice Kamto. « **Je ne vais pas renier mes amis pour célébrer ceux qui ne le sont pas** », a-t-il déclaré sur la bande Fm.

Ce que je demande aux journalistes, a dit Jules Domche, « **c'est l'équilibre** ». Il a poursuivi : « **Je dois avoir l'honnêteté intellectuelle de donner la parole à ceux qui ne pensent pas comme moi, et me rassurer de l'équilibre. Appelez moi Journaliste de l'opposition si vous voulez, je n'ai pas de problème, je suis d'accord avec ça** ».

Le journaliste rappelle qu'il connaît Maurice Kamto depuis des lustres, notamment à l'université où ils ont par ailleurs gardés de très bon rapports.

Domche explique que c'est justement pour cette raison qu'il s'est mis en retrait lors de la dernière election présidentielle, d'autant plus qu'il a d'excellents rapport avec les autres candidats qui ont aussi pris part à cette grande consultation électorale, Cabral Libii, Joshua Osih.

« Donc ne pensez pas que je vais venir ici (ABK radio) et dire que je ne connais pas Maurice Kamto. Je ne suis pas de ces camerounais qui renient leur fréquentation. Valseo c'est un ami de longue date avec qui j'ai commencé la radio ».a conclut Jules Domche , reconnaissant qu'il a également pas mal d'amis au sein du RDPC, le parti au pouvoir.